

CulturArte presenta estrellas internacionales de ópera

“Concertone V” incluirá al tenor Joseph Calleja, la soprano Sondra Radvanovsky, la mezzo-soprano Kate Aldrich y el barítono Nelson Martínez

REDACCIÓN DE FLASH & CULTURA

Como parte de la temporada 2019-2020, CulturArte de Puerto Rico presentará la producción “Concertone V” el sábado, 9 de noviembre, a las 7:30 p.m., en la Sala Sinfónica Pablo Casals del Centro de Bellas Artes de Santurce.

Guillermo L. Martínez, presidente y director artístico de CulturArte de Puerto Rico, explicó que esta velada estará engalanada por un elenco de artistas internacionales de primer orden, que incluyen al tenor **Joseph Calleja**, la soprano **Sondra Radvanovsky**, la mezzo-soprano **Kate Aldrich** y el barítono **Nelson Martínez**. Estos estarán acompañados por la Orquesta Sinfónica de Puerto Rico, bajo la batuta de la directora musical canadiense, Keri-Lynn Wilson.

El concierto, que servirá de ocasión para la interpretación de arias y duetos de las óperas *Adriana Lecouvreur* y *Un ballo in maschera*, contará, además, con la participación del Coro de CulturArte, bajo la dirección de Jo-Anne Herrero y las participaciones de la soprano puertorriqueña, Kimberly García; el director escénico Gilberto Valenzuela, y el arquitecto y artista plástico puertorriqueño, Jaime Suárez.

La principal estrella de la noche, el tenor Joseph Calleja tiene una conexión especial con Puerto Rico. “Y es que su carrera cobró particular notoriedad al alzarse con el premio CulturArte, en 1999, de la competencia internacional Operalia de Plácido Domingo, celebrada en San Juan”, comentó Martínez a través de un parte de prensa.

La participación de Calleja en el “Concertone V” constituirá su tercera aparición en conciertos de CulturArte de Puerto Rico, tras presentarse en el “Concertone III” de 2014 y en el concierto “Una Noche de México”, junto a la soprano Ailyn Pérez, en 2015.

“También nos acompañará la



suministrada

El tenor Joseph Calleja participará por tercera vez en conciertos de CulturArte de Puerto Rico.

soprano Sondra Radvanovsky, nacida en Illinois, y criada en Canadá. Ella ha trascendido el mundo operístico por su privilegiada y profunda voz, con exquisito color, lo que le ha valido reconocimiento como una de las mejores intérpretes contemporáneas del bel canto. Su participación en este concierto de CulturArte, constituirá su magistral debut en nuestra isla”, recalzó Martínez.

Otra de las que dirá presente será la mezzo-soprano Kate Aldrich, quien se ha presentado en Puerto Rico en dos ocasiones, siendo la más reciente en el “Concertone IV”, en 2017.

El “Concertone V” es la segunda producción musical de la Temporada 2019-2020 de CulturArte, luego de que en septiembre presentara a las exponentes operísticas Marina Costa Jackson y Emily D’Angelo, como parte de la tradicional serie “Grandes Artistas en el Conservatorio”.

Los boletos del “Concertone V” están disponibles a través de Ticketpop (787) 294-0001 y en la boletería del Centro de Bellas Artes: (787) 620-4444.